
昨年度に引き続き、新型コロナウイルスの感染症対策を徹底しながら行われた宗谷地区中体 

連。なかなか十分に練習時間を確保できない中でしたが、３年生を中心に気持ちを１つに頑張って 

きたと思います。大会前には体育館で激励集会も行われ、潮中生の団結力を改めて感じることができました。 

この２日間、選手の皆さんは全力を出し切ったことでしょう。しかし勝負事ですか

ら、勝敗がつくのは仕方がないこと。大事なことは、ここまで頑張ってきた自分に、仲

間に納得ができただろうか、ということだと思います。 

この後、全道に続く人はもう少し引退が伸びました。他の人の思いも背負いながら１

つひとつの試合を大切にしてください。残念ながら引退が決まった人。堂々と胸を張っ

て前を向いてください。すぐには無理かもしれませんが、気持ちを整えてまた新たな道

を歩き始めましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

仁 譲 自 立 
自ら学び知性をみがく生徒 

心情豊かで仲間と共に伸びる生徒 

心身ともにたくましく成長する生徒 

 潮中だより 
令和４年７月２２日発行 第４号 

稚内市立潮見が丘中学校（℡:34-3315） 

『潮中プライド』を胸に刻み、歩み続けよう！ 

潮見が丘中学校 校長 齊 藤 康 輔 

 『人はつながりの中で生きている・生かされている』と、始業式に生徒たちに話しました。この「つ 

ながり」は、私の教育理念でもあります。この先も一貫して生徒たちに伝え続けることの一つです。 

7 月 4 日（月）の全校朝会と 8 日（金）の中体連壮行会に、校長として全校生徒の前で話す機会があり 

ました。当然、「つながり」について話をしました。 

特に、壮行会では次のように話しました。 

 『各種目の試合では、必ず厳しく苦しい状況にぶつかる。そのような状況に置かれた時に…今まで「つながり」を意

識して努力してきた者と「俺がオレが…」「私だけ…」と自分中心に考えてきた者とでは大きな差が出ることになる。自

分中心に考えてきた者は、窮地に追い込まれた時に、すぐ「あきらめる」ことを考える。それは、自分だけの闘いだか

ら、やめて逃げても自分の中だけで解決できること…簡単に言えば「苦しいことは逃げ出せばそれで終わる」という短絡

的な発想に陥るからだ。しかし、「つながり」を意識してきた者は違うのだ。苦しく逃げ出したい状況に陥った時、これ

まで「支えてくれた人々」「一緒に汗を流し切磋琢磨してきた仲間たち」を思い出し…『自分が逃げ出せば多くの人々が嘆

き悲しむ』ことを思い、苦しみを自分の「力」に変えることができる。だから「ここから一歩も下がらない」「苦しみに耐

える・我慢する」心に火がつく。その違いは結果となって表れる。  

 「つながり」を意識してギリギリまで踏ん張って…結果、勝負に負けたとしても、その者の心には「プライド（誇り）」

が残る。だから、その誇りを胸に新しく歩み始めることができる。でも…ただ逃げ出した者には何も残らないのだ。 

君たちは「つながりの中で生かされている」のだ。今までの努力を「潮中プライド」として胸に刻み戦い抜いて欲し

い。良い報告を待っている。』 

 …と、選手たちに伝えました。もちろん、中体連に参加しない生徒たちにも「つながり」を意識して生活することは

「自分の将来を支える力」になることを伝えています。 

 生徒たちは真剣な面持ちで聞いてくれました。この頃、校長室に遊びに来てくれる生徒たちの数が爆発的に増えまし

た。嬉しいことです。「つながり（絆）」が強くなりつつあります。 

教職員も生徒たちも『潮中プライド』を胸に、2 学期も切磋琢磨 

しながら、歩みを止めることはありません。 

これからも応援をよろしくお願い致します。 

 

 

 

 ６０回目の音楽大行進。潮見が丘中学校からは、吹奏楽部と文化部が参加しました。新型コロナウイルス感染症の

影響もあって３年ぶりの開催。毎年、稚内の夏の到来を告げる行事として市民の皆さんも楽しみにしていました。今

年は文化部の先導で、「鉄腕アトム」を演奏しながら、副港市場から稚内商工会議所まで行進しました。 

行進の先頭を歩くことで緊張感もあったと思いますが、潮中代表として堂々と参加し、沿道の人たちからたくさん

の拍手をいただいておりました。 

参加した生徒の皆さん、応援していただいた保護者の皆さん、市民のみなさんありがとうございました。 

潮見が丘中学校の様子はホームページからも発信中。 

                                ＵＲＬかＱＲコードからご覧ください！ 

 

７月４日（月） 吹奏楽部・文化部 音楽大行進へ参加 

 

 

 

軟式野球部       ７月３０日～千歳市 千歳市青葉球場・千歳市民球場 

男子バレー部      ８月 ２日～伊達市 伊達市総合体育館・伊達市各学校体育館 

男子バスケットボール部 ７月２９日～恵庭市 恵庭市総合体育館・千歳市スポーツ体育館 

柔道部         ７月２８日～稚内市 稚内市総合体育館 

３年 新屋 美月さん  １年 佐藤 英虎くん 

バドミントン部     ７月２７日～鷹栖町 道北アークス大雪アリーナ 

 女子シングルス ３年 友行  凛さん  １年 原田 真琴さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


